

Wenn der Nikolaus letztes Jahr alle Lernenden der CSR im Foyer begrüßte, eine kurze Ansprache hielt und Leckereien verteilte, so besuchte er heute im laufenden Unterricht gemeinsam mit dem Schülersprecher die Klassen der Jahrgangsstufen 5 und 6.

Nach einer liebevollen Begrüßung las der Nikolaus „Die Nikolausgeschichte – für Kinder erzählt“ vor. Die freundliche Atmosphäre und die Konzentrationsfähigkeit, die alle Lernenden beim Vorlesen zeigten, gefielen ihm außerordentlich gut.

Zum Abschluss verteilte der Schülersprecher aus dem Rucksack des Nikolauses diverse Leckereien.



©R. Petek

Alle bedankten sich und winkten dem Nikolaus zum Abschied.